

#SOZIALPOLITIK #KRANKENVERSICHERUNG 11. Dezember 2020

BAHN BKK: Beitragssatz startet 2021 stabil

Gute Nachricht für die Versicherten der BAHN BKK: Der aktuelle Zusatzbeitrag (1,2 Prozent) bleibt zu Beginn des kommenden Jahres unverändert.



Symbolfoto

Auch die BAHN BKK hatte in diesem Jahr eine enorme Ausgabensteigerung zu schultern. Natürlich durch die Corona-Pandemie, aber auch durch die Folgen der Gesetzgebung in den vergangenen Jahren. Die EVG begrüßt, dass zusätzliche Belastungen für die Versicherten trotzdem vermieden werden konnten.

Aber: Die gesetzlichen Kassen insgesamt sind in einer schwierigen Situation. Aktuell fehlen ihnen mehr als 16 Milliarden Euro. Diese sollen ganz überwiegend durch Beitragssatzerhöhungen oder durch die Auflösung von Rücklagen finanziert werden.

Das kann nicht sein! Denn das würde bedeuten, dass die Versicherten ein Gros der Lücke bezahlen. Die Politik muss nachsteuern und mehr Steuermittel bereitstellen. Derzeit sind 5 Milliarden Euro vorgesehen. Das ist zu wenig!

Downloads



Aushang

(PDF, 98.14 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/20-12-14-
Aushang_Bahn_Bkk_startet_stabil.pdf)